



Vanier Community Association / L'association communautaire de Vanier
7:00 – 8:30 pm / 19 h – 20 h 30
Richelieu Vanier Community Centre / Centre Communautaire Richelieu-Vanier

Welcome! All members of the community are invited to attend VCA monthly Board meetings, and to bring forward items during the Residents' Forum (no advance notice is necessary). If you would like to comment on another specific agenda item, please make this known prior to the start of the meeting. All members are encouraged to become engaged through working groups and sub-committees.

Bienvenue! Tous les membres de la communauté sont invités à assister aux réunions mensuelles du conseil d'administration de l'ACV, et à présenter des initiatives au cours du forum des résidents (aucun préavis n'est nécessaire). Si vous souhaitez faire des commentaires sur un autre sujet spécifique à l'ordre du jour, veuillez nous le faire savoir avant le début de la réunion. Tous les membres sont invités à s'engager dans les groupes de travail et les sous-comités.

Residents' Forum / Forum des résidents
(30 min)

Agenda / Ordre du jour

Approval of the agenda / Approbation de l'ordre du jour Approval of minutes / Approbation du procès verbal	<i>(5 min)</i>
Committee reports / Rapports des comités	<i>(20 min)</i>
Other reports / Les autres rapports	<i>(5 min)</i>
Decision items / Points de décisions	<i>(15 min)</i>
Treasurer's report / Rapport du trésorier	<i>(5 min)</i>

Next Meeting / Prochaine réunion